



Cincuenta y dos aspirantes van ya aprobados para el ingreso en la escuela de Administración militar...

Esta mañana ha ocurrido un nuevo alboroto en la fábrica de Tabacos...

Acudieron al lugar del suceso, tan pronto como se tuvo noticia del mismo, el señor marqués de Orovisio...

El teniente alcalde del distrito D. Antonio Rafael Pío fué, como ayer, una de las primeras autoridades que se personaron en la fábrica...

En los primeros momentos se situó en las inmediaciones del edificio alguna fuerza de guardia civil...

También han contribuido a mantener el orden, dejando libre la circulación por la calle de Embajadores...

El señor ministro de Hacienda ordenó la instrucción del sumario conveniente, prescribiendo á todos los empleados que ayuden al juez al descubrimiento de la verdad...

Se encuentra enfermo de gravedad el dean de la catedral de Cádiz D. José Joaquín de Palma.

El banderillero Campos sigue bastante mal de la dislocación que sufrió en la pierna izquierda en la plaza de Sevilla.

Ayer tuvo lugar en el cuartel de San Benito de Valladolid un consejo de guerra, presidido por el coronel de Avila, Sr. Aguirre...

GUERRA DE ORIENTE.

Un telegrama del gobernador de Tirova dirigido á S. A. el gran visir confirma todos los actos de barbarie cometidos por los rusos y los búlgaros durante la ocupación de Tirova y pueblos de sus alrededores.

Según el gobernador, el número de casas incendiadas y habitantes asesinados por los rusos y los búlgaros en las ciudades invadidas por el enemigo son: en Batak, distrito de Sistova, 100 casas incendiadas, 260 hombres y 300 mujeres muertos; total 560 víctimas.

En Balovan, ciudad musulmana del distrito de Tirova, 250 casas incendiadas, 400 hombres y 1200 mujeres muertos; total, 1300 víctimas. Solo pudo salvarse un habitante.

En Caba-Bonnas, 100 casas incendiadas, 200 hombres y 300 mujeres muertos; total, 500 víctimas salvados, dos habitantes.

En Kestambol, 130 casas quemadas, 300 hombres y 600 mujeres muertos; total, 900 víctimas.

Cervantes había dejado á su protector ó si se quiere su maestro, por hacerse soldado para ir á combatir á Lepanto y pasar cinco años cautivo en Argel; Ribera, al cabo de algunos meses de inacción y pereza, avergonzado del abatinamiento en que había caído, encontró en el fondo de su corazón ese amor al arte, esa esperanza en el porvenir, esa sed de ciencia y de gloria que lo había llevado de Valencia á Roma.

Un hermoso día, arrojando su librea y volviendo á tomar su vestido andrajoso, huyó de la casa del cardenal y comenzó de nuevo alegremente su vida de pobreza, de trabajo y de independencia. Se le acordó de ingrato, de vagabundo incorregible; pero más tarde, al ver el feliz éxito de sus trabajos, el buen sacerdote que le había recogido le perdonó su fuga, y aun le felicitó por haber preferido á la dulzura de la policía la noble y laboriosa pasión de su arte.

Una vez libre, y volviendo á tomar sus queridos estudios con todo el ardor de un aficionado comprimido, Ribera volvió á ese momento en que el artista consulta su gusto y elige su manera. De todas las grandes obras que le rodeaban, las que admiraba con el mayor entusiasmo, las que mejor correspondían á los instintos de su propio genio, eran las del arrogante y ardiente Miguel Angel Caravaggio; por esta circunstancia vió el joven español en los formidables efectos de su poderoso claro-oscuro, los últimos prodigios del arte. Solicitó con ardor y obtuvo su admisión en el estudio de este maestro; pero no pudo recibir sus lecciones por mucho tiempo; Caravaggio murió en 1609, cuando apenas tenía Ribera veinte años. Sin embargo, había aprovechado tan bien la corta enseñanza del maestro de su elección, había tomado con tanta perfección su manera y estilo, que ya era difícil distinguir las obras del maestro de las del discípulo.

A la muerte de Caravaggio, Ribera dejó á Roma y marchó á Parma, donde

victimias. Un solo habitante logró salvarse. En Chemis, pueblo misto, 61 casas musulmanas destruidas, 120 hombres y 200 mujeres muertos; total, 320 víctimas. Uno solo de los habitantes pudo escapar.

En Tunoja, pueblo misto, 100 casas destruidas, 200 hombres y 400 mujeres muertas; total, 600 víctimas. Sobrevivieron tres. El número de casas incendiadas en las aldeas abandonadas por los habitantes á la aproximación del enemigo, es el siguiente: En Tramicia Houmri, 40; en Beran, 130; en Oulalar, 180; en Arnduk, 80; en Bouruk, 100; en Kodjina, 70; en Okdjici, 200; total, 820. Cuéntase además de 40 á 30 pueblos mistos, formados de unos de cien casas, cuyos habitantes musulmanes se han sometido á los rusos, ignorándose su suerte.

Esta horrible estadística, dice el ministro de los Negocios extranjeros á la embajada otomana de París, es una prueba más de lo cruel de la política rusa.

Segun telegramas recibidos de Rústchuk, el domingo último rusos y búlgaros asesinaron á todos los habitantes de la aldea de Yen-Kam, distante ocho horas de Osman-Bazar, excepto tres mujeres y dos hombres. En la aldea de Kosli, á nueve horas de la misma aldea, dieron muerte á cinco habitantes.

Mouktar-baja en un despacho dirigido al ministro de la Guerra, da cuenta de los siguientes dolorosos hechos: El enemigo, en su retirada de los cantones de Chourkalk y Zavouchal, no ha respetado casas ni haciendas, dejando la población en el más deplorable de los estados, sin subsistencia y sin abrigo. Las tropas rusas se han llevado á Alejandropol, en calidad de prisioneros, á la mujer é hijos de Youssou-bey y á su hermano é hijos, quienes después de haber sufrido todo género de atropellos é insultos, han sido trasladados á Tiflis.

Todas las noticias que llegan del teatro de la guerra, dice el telegrama, confirman que los rusos tienen por sistema general y uniforme apoderarse de aldeas indefensas, y luego de haberlas destruido á cañonazos, asesinar á los habitantes desarmados y robar sus mujeres para ultrajarlas, si no es para matarlas.

Los rusos amenazan con hacer sufrir igual suerte á las aldeas cristianas que no se sometan, y cuyos habitantes se resistan al alistamiento.

Los rusos son dueños del desfiladero de Gabrowo y de Chibka hasta Karanlyk. Además ocupan Kalofet, Karewo y los puntos próximos á Karanlyk, conservando á Eschy-Sagra, Suleiman baja y Reouf baja organizan la defensa. Han sido rechazados los rusos al dirigirse á Silistria.

Los habitantes de los pueblos invadidos se refugian en Andrinópolis y en Constantinopla.

El Golos da á entender que no será difícil se entablen muy en breve negociaciones para la terminación de la guerra. Si así sucede la Rusia no sería muy exigente en opinión del citado periódico, con la cual coinciden las noticias de Biela, que afirman que en el cuartel general ruso hay una excelente disposición para tratar de las proposiciones de paz, siempre que estas sean razonables y satisfactorias. Caso contrario, el ejército ruso continuará su marcha hacia Constantinopla.

La respuesta negativa dada por el embajador de Turquía en Viena respecto al deseo formulado por Turquía de ajustar la paz, quita toda su importancia á las noticias anteriores.

EDICION DE LA NOCHE DE AYER 27 DE JULIO.

A última hora recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Santiago, 27.

S. M. el rey ha pasado muy bien la última noche y esta tarde saldrá probablemente á dar un paseo. — MENCHETA.

Probablemente mañana publicará la Gaceta una circular de la direccion de

Aduanas dictando reglas para el tráfico y libre circulación de los efectos coloniales á que se refiere el art. 43 de la ley de presupuestos.

Mañana probablemente se reunirá la junta inspectora de la cárcel de Madrid.

El director de Administración señor Fernandez Villaverde se encuentra más aliviado de su indisposición.

Probablemente á principios de la próxima temporada visitarán las personas reales el castillo de Mos.

Se han dado las órdenes para que se satisfagan cuatro mensualidades á las clases pasivas de Huesca.

Probablemente será relevado, si resulta incompatible, el fiscal de imprenta de Barcelona.

Ha sido nombrada la comisión permanente de la diputación provincial de Albacete con carácter interino.

Ha sido proclamado diputado electo por Don Benito el Sr. Alcazar.

La Gaceta de hoy publica un anuncio para la provision de varias plazas de dependientes del resguardo de consumos de Granada, Badajoz, Murcia, Oviedo y Lugo, en licenciados del ejército.

Hoy de nueve á once de la mañana ha celebrado sesión ordinaria la diputación provincial, ocupándose de algunos asuntos pendientes que fueron aprobados con escasa discusión.

Después se reunió la comisión de quintas para ocuparse de incidentes de las mismas durante la sesión hasta después de las seis de la tarde.

Desde las doce de la mañana de hoy hasta las cinco de la tarde, han ocurrido en esta capital, los sucesos siguientes:

A las doce, un peon de albañil que estaba trabajando en la casa en construcción, núm. 21 de la calle de Páncarral, tuvo la desgracia de que le cayera un ladrillo en la cabeza, resultando el infeliz trabajador con tan grave lesión, que falleció á los pocos momentos.

—A la una y media de la tarde, en una casa de la calle de la Cruz del Espíritu-Santo, un hombre se inflirió dos heridas con un revolver, no se sabe si casual ó intencionadamente. El herido fué curado en la casa de socorro del Hospital General con pocas esperanzas de vida.

—A las dos de la misma se efectuó un robo en la casa núm. 52, 3.ª de la calle de la Comadre, consistente en varias alhajas y ropas de vestir. Los ladrones lograron escapar. Los dueños de la habitación se hallaban fuera de Madrid.

—A las tres y media fueron capturados junto á la puerta del ministerio de Hacienda dos nombres que pocos momentos antes habían estafado á una pobre viuda cinco duros que llevaba al Giro mútuo.

—A la misma hora fué detenido un joven, que hace un mes estuvo sirviendo en el hotel de París y sustrajo á un caballero varias alhajas, entre ellas una preciosa sortija de bastante valor.

—Y finalmente, á las cuatro y media fué avisado el juzgado de guardia para levantar el cadáver de un hombre que, según parece, falleció repentinamente en la calle del Conde-Duque.

El 22 se encargó el Sr. D. Agustín Salido á l gobierno civil de Badajoz, siendo recibido en la estación del ferro carril por las demás autoridades y obse-

En Nápoles tuvo la dicha de encontrar un rico mercader de cuadros á quien ofreció sus servicios. El napolitano, hombre habil, puso á prueba al joven extranjero, y admirado de un talento ya tan firme y que anunciaba un gran porvenir, se encargó de la colocación de sus obras y muy pronto le ofreció en casamiento su hija única, heredera de toda su fortuna. Es extraño que en ninguna de las biografías de un pintor como Ribera que vivió tan largo tiempo y con tanta espedidez en Nápoles, se haya conservado el nombre de su mujer y de su suegro ni el del cardenal que le protegía en Roma.

Una vez casado, no hizo más que pintar, encomendado en la profesion de su suegro el medio de esparcir su nombre y sus obras. En poco tiempo llegó á ser el pintor más célebre y estimado de Nápoles. Una circunstancia particular ayudó á fundar de repente su reputación: La casa en que habitaba, con la familia de su mujer, estaba situada en la misma plaza que el palacio del virey; un día, siguiendo la costumbre italiana, colocó su suegro en el balcón, como en exposición pública, un Martirio de San Bartolomé, que Ribera acababa de concluir. La multitud, atraída por la vista de esta magnífica obra, llenó bien pronto la plaza, haciendo retumbar los aires con sus gritos de entusiasmo. Llegó á ser tal el rumor, que se creyó en la pequeña corte española que estallaba un motín y un Massaniello arengaba al pueblo. El virey salió armado, vió la causa del desorden, admiró el cuadro y llamó al artista. ¡Cual fué su alegría al encontrarse con un compatriota, con un español! Inmediatamente le nombró su pintor particular con un gran sueldo y le dió habitación en su propia casa.

En esta manera hizo Ribera, en dos años, por su casamiento y por el favor del virey, toda su fortuna. Sin embargo, tan feliz éxito no le desalentó en su ardor por el trabajo, al contrario, solo dió á su genio preclaro todo arrojo

quido por el ayuntamiento con una magnífica serenata.

Ha llegado á Madrid, procedente de los baños de Panticosa, el señor marqués de Dos Hermanas, y por lo tanto no es cierta la noticia de su salida por la línea del Norte con el Sr. Castelar.

Con motivo de la falta de riiego que se dejó notar ayer en el Parque de Madrid, el alcalde presidente del ayuntamiento de esta corte, señor marqués de Torneros, además de la multa de 500 pesetas que ha impuesto, ha suspendido en diez días de sueldo á los empleados de aquel sitio, por no haber tenido presente la necesidad de tan importante servicio, antes de proceder á toda obra en las canerías de conducción de aguas.

Nos escriben de Badajoz, manifestándonos la penosa impresion que ha causado en aquella capital la administración por el Estado del impuesto de consumos. Por efecto de una reunion celebrada con los contribuyentes; se ha dispuesto el nombramiento de una comisión presidida por el señor alcalde de aquella capital, á fin de tener una entrevista con el ministro de Hacienda, y pedirle que se haga justicia.

La Mañana publica, bajo el título de El motivo, un artículo en el que examina la actitud que supone adoptada por el presidente del Consejo, relacionando con ella el viaje á los baños de Spa del Sr. Silvela, y hasta la idea de la clausura de las Cortes.

Los ministeriales dicen á todo esto, repitiendo lo que ya tienen dicho, que no hay actitud especial del Sr. Cánovas en asuntos que no se han planteado todavía; que el viaje del Sr. Silvela no tiene más objeto que el de tomar las aguas, como lo hace todos los años; y que la legislatura se ha cerrado esta vez como se cierra siempre que hay el propósito de abrir la de nuevo en un periodo más ó menos largo, durante el cual el gobierno ha declarado solemnemente que se proponía dedicarse á administrar el país; sin que por otra parte el decreto de clausura imposibilite el que las Cortes se reúnan en lo que resta de año, si lo exigieran circunstancias extraordinarias.

El Sr. González Alonso, á quien se indica para un alto puesto en Hacienda, ha sido director de Propiedades cinco años.

Hoy se ha reunido en casa del señor conde de Puñonrostro la junta directiva de los moderados históricos, habiéndose discutido y acordado asuntos de alta importancia para el partido.

A pesar de no ser muy satisfactoria la salud del señor marqués de Cabaña, es probable que mañana mismo salga para los baños de Caldas de Oviedo, de cuyo punto regresará directamente á Madrid.

Continúa inspirando serios temores el estado de la señora condesa de Lom-billo.

Se ha hecho cargo de la sección de artillería del ministerio de Marina el capitán de navío D. Tomás Lora.

Uno de nuestros colegas manifiesta extrañeza porque en el ministerio de la Guerra, cuya actividad para resolver los asuntos que le conciernen es tan conocida, no se haya puesto á resolución un expediente relativo á concesion de cruz de San Fernando á un distinguido general.

Dos razones ha habido, según nues-

que aguardaba para producirse. Los jesuitas le encomendaron muchas obras para su convento de San Francisco Javier y de Jesu-Nuevo; hizo para la capilla del Tesoro, en la catedral, bajo la cúpula pintada por Leffran, el San Javier saliendo del horno, y para los Cartujos, el famoso Descendimiento de la cruz, obra maestra de los cuadros que Nápoles ha conservado del pitor español. Muchas de sus obras se extendieron por el resto de Europa, pero la mayor parte volvió á su patria.

Nápoles era entonces una provincia de España; todos los grandes señores, que iban allí en sus viajes de placer, el virey, conde de Monterey que le llamaba sus mecenas, y Felipe IV, en fin, tan apasionado por las bellas artes, le colmaron á porfía de encargos espléndidamente pagados. El estudiante harnoso de las calles de Roma se convirtió bien pronto en el más opulento de los artistas, el igual á los grandes y á los principes. Jamás salía sino en carruaje, y su mujer, acompañada siempre de un esclavo, circunstancias que formaban hace dos siglos los límites del lujo y de la ostentacion. Se creyera que un día dos oficiales de su nación, acercándose creyentes de los pretendidos milagros de la alquimia, vinieron á ofrecerle una parte de su fortuna imaginaria si quería adelantar los fondos necesarios para las primeras pesquisas de la piedra filosofal.

—Yo tambien hago oro,—les contestó misteriosamente Ribera,—volved mañana y os enseñaré mi secreto.

Exactos á la cita, los dos alquimistas encontraron á Ribera en su estudio al día siguiente, dando los últimos toques á un cuadro. Llama á un criado y le manda llevar el cuadro á casa de un mercader, que le daría en cambio cuatrocientos ducados; vuelve el criado, y echando los cartuchos de monedas sobre una mesa.

—Señores,—dice el pintor,—he ahí el oro que ha salido de mi crisol; no necesi-

tras noticias, para retardar, como se ha hecho, la resolución del expediente que motiva estas líneas.

La primera es que el referido expediente debía ser objeto de un meditado estudio en vista del desacuerdo que existo en algunas de las apreciaciones más importantes que entiendo con respecto á otras de la misma naturaleza, ya rotundas ó pendientes de acuerdo definitivo.

La segunda porque cuando se estaba estudiando el mencionado expediente, se presentaron en las Cortes dos proposiciones de ley acerca de la concesion de la cruz de San Fernando, y el gobierno ha creído prudente suspender toda resolución en los expedientes ya instruidos y en los que se instruyan hasta tanto que recaiga una resolución cualquiera de las Cámaras en las dos mencionadas proposiciones.

Parece indudable que el señor ministro de Hacienda abraza el propósito de no realizar la emision de los bonos del Tesoro para que está autorizado por la reciente ley de los mismos, hasta dentro de algun tiempo, con objeto de que dicha operacion pueda hacerse en condiciones muy favorables al Estado, y con todo el detenimiento y holgura que la situacion de la Hacienda, afortunadamente cada dia mejor, ha de permitir.

Algunos periódicos siguen mostrando gran interés por saber qué ministro se quedará encargado de la presidencia del Consejo durante la ausencia del señor Cánovas.

La Correspondencia debe repetir que el gobierno no se ha ocupado aun de este asunto, y que cuando trate de él, lo acordará sin dificultades, con arreglo á la costumbre más admitida, esto es, que el ministro más antiguo sea el que se encargue interinamente de la presidencia del Consejo.

El ministro más antiguo del actual gabinete parece que es el señor marqués de Orovisio, nombrado para la cartera de Fomento en abril de 1865.

La Epoca pretende rectificarnos la noticia que dimos ayer respecto del director general del Tesoro. La Correspondencia consiguió un rumor, que oyó en un círculo muy autorizado; y sigue creyendo que aquel rumor se confirmará.

El señor marqués de Orovisio ha dado la orden para que los cupones de bonos se admitan en las operaciones con el Tesoro en el 85 por 100 como metálico.

Mañana por la noche saldrá para San Sebastian el director general de Impuestos, Sr. Lopez Guirrao.

El doctor Gastaldo acaba de publicar un interesante librito titulado Monografía acerca de la catarata y su operacion, que está siendo objeto de grandes elogios por parte de los hombres de ciencia y de los periódicos profesionales.

El Popular escita el celo del señor marqués de Torneros para que procure mejorar el mal estado del alumbrado en algunas calles del barrio de Argüelles.

Para satisfacción del colega debemos decir que en la penúltima sesion pública del ayuntamiento, y á excitacion de un señor concejal, el señor alcalde presidente, reconociendo el mal estado de este servicio en algunos puntos de la poblacion, ofreció tomar las medidas oportunas, de acuerdo con el comisario del ramo, para que el vecindario de Ma-

sito de otro secreto para procurármelo en abundancia.

Parece que Ribera, trabajando con tal ardor no podría sostener por mucho tiempo sin peligro sus esfuerzos; pero se impuso la regla de no trabajar más que seis horas y esto por la mañana; y á intervalos le avisaba un criado el tiempo que había pasado. El resto del día lo consagraba al paseo, á las visitas y sobre todo á las recepciones, pues su casa estaba abierta y su estudio era el punto de reunion, no solo de los artistas, sino tambien de los principales personajes de la corte. En su casa fué donde se formaron las facciones de pintores, esas sociedades de pintores que merecieron efectivamente el nombre de facciones, pues que hacian la guerra á las escuelas rivales hasta con el puñal. La faccion de Nápoles, que tenía á su cabeza á Ribera y que no permitía la entrada en esta capital á ningún otro pintor que no fuese de su escuela, contaba en su seno dos escudachines, dos braci, Correo y Caracciolo, los que rodeados de otros jóvenes turbulentos, sostenian con la punta de la espada la superioridad del maestro.

Así es, que privaron á Nápoles de los grandes artistas llamados de toda Italia para concurrir con Ribera á la decoracion del Duomo de San Javier. Anibal Carracha, Guido y Jospin se vieron obligados á huir, para librarse de los golpes de esta nueva especie de conjuracion. Después de haber huido tambien el Dominiquino, volvió, sin embargo, á concluir la magnífica obra con que Nápoles se enorgullece; pero murió antes de haber podido volver á Roma, y las sospechas de envenenamiento que corrieron á su muerte, prueban que este crimen estuvo en lo posible. Esto es una mancha en la vida de un gran artista, que no lavan ni justifican la grandeza del talento ni su fama.

(Continuad)

drud son justamente atendido y sin privilegios ni postergaciones.

Insisten los periódicos en llevar y traer el nombre del señor presidente del Consejo, suponiendo tan pronto que esperará al rey en Madrid, como que pasará a verla a Asturias ó a la Granja. Y nosotros repetimos que es natural que el presidente del Consejo de ministros tome las órdenes de S. M. antes de pasar á las aguas de Cauteerets.

Por telegrama del ministro de Gracia y Justicia de las 10 y 30 minutos de la mañana de hoy, se sabe que S. M. el rey ha pasado perfectamente la noche y sigue en buen estado de salud, que se espera continúe.

El Sr. Cárdenas, director de Agricultura, se encuentra completamente restablecido de su dolencia.

Se han concedido por el ministerio de Fomento 2000 pesetas para varios premios de la esposicion de ganados en Santander.

Se ha concedido retiro definitivo al individuo de administración Militar de Filipinas D. Norberto Argüelles.

En el personal del ministerio de Fomento no se hará arreglo alguno, por más que el Imparcial lo haya anunciado.

Dentro de dos ó tres días saldrá para San Fernando el brigadier de la armada D. Cándido Barrios, nombrado presidente de la junta encargada del estudio de los torpedos.

Se halla vacante en la facultad de derecho, sección del civil y canónico de la universidad de Madrid la cátedra de legislación comparada, dotada con el haber anual de 4000 pesetas, que ha de proveerse por concurso.

Ha terminado hoy la franquicia del correo en el Senado y en el Congreso.

Circulan en Madrid algunas billetes falsos de mil francos del Banco de Francia, segun nos dice un amigo á quien se ha tratado de estafar con dos de ellos. Sirva de aviso.

Se encuentra en la Granja el director del arma de infantería, general San Roman.

Se ha encomendado una comision del servicio para Barcelona al director de Ingenieros general Reina, para cuyo punto saldrá el lunes próximo.

Al ocuparnos de la corrida de toreros celebrada en el vecino pueblo de Leganés, dignos equivocadamente que la habia dado el regimiento de Mallorca, siendo así que es el de Granada, que manda el Sr. Zubieta.

No se verifica como hoy dice el Imparcial, arreglo alguno en el personal de minas, puesto que en aquel cuerpo, como facultativo, se ascende por riguroso escalafon.

Lo que si se hará en el personal citado, será sujetarse á lo que determina el presupuesto que ha de regir.

El Economista industrial se ocupa en su artículo de fondo de un proyecto de arreglo de la Deuda, muy notable, segun se nos dice, escrito por el Sr. Suzara. En otro artículo dicho periódico trata de los objetos estraviados en ferrocarriles y de las esposiciones nacionales.

El voto particular de que se dió cuenta en la sesion de ayer del ayuntamiento al discutir el dictamen de la comision respecto á la contrata de unias para el empedrado, no fue presentado por el Sr. Pané, como dice el Imparcial, sino por el concejal Sr. La Lama, que lo defendió, en anion de los Sres. Pané y Lana.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Bruselas, 27.

El czar visitará muy pronto el ejército ruso del Asia.

Las baterías de Gurgevo continúan con gran vigor el bombardeo de Rastcauk, al que los turcos responden con no ménos energía.

London, 27. No se confirma todavía la noticia de que los búlgaros hayan ocupado el ferrocarril de Monastirá á Andrinópolis.

La situacion del ejército turco no mejora nada.

Los rusos siguen la ofensiva contra Silistria.

Paris, 27. La vida Gras, complicada en un crimen original, cometido en la rue de Boulogne, 5, ha sido condenada á 15 años de prision.

La escuadra inglesa de Besika ha marchado para Gallipoli.

Viena, 27. Muchos habitantes de Varna han llegado á Constantinopla, aceptando la invitacion de las autoridades.

En las principales capitales del imperio otomano se ha organizado la milicia nacional.

Ha llegado aquí el ministro de Estado rumano.

Bucharest, 27.

Se ha reorganizado el ministerio. El combate que ha tenido lugar en las orillas del Lom, se confirma que ha sido favorable á los rusos. Centro telegráfico.

Bucharest, 27. Los rusos marchan sobre Silistria.

Constantinopla, 27. El ejército mandado por Soliman baja se dirige á Shipka.

Paris, 27. El ex-gran visir Midhat baja ha salido de Plouvières con direccion á Viena. Desde allí se dirigirá á Constantinopla, donde ha sido llamado con gran premura por el sultan. Fabra.

Han sido nombrados: médico titular de Vicalvaro D. Gabriel Cazorla y Alonso, y farmacéutico titular de los Santos de la Humosa D. Calixto Castañedo y Ferró.

El consejo supremo de la Guerra ha concedido derecho á pension á la viuda de militar doña Isabel de Cárdenas.

Se ha concedido rehabilitacion en el sueldo de teniente, al titulado teniente coronel carlista D. Felipe Palacios.

Se ha concedido la cruz de Carlos III. á D. Jaime Rovira y Sury.

Se ha concedido la licencia absoluta al teniente D. Ramon Genovés Plaza.

Ha sido detenido en Valencia por el capitan general de aquel distrito el ex-brigadier Villacampa.

Ayer salio para Deya la familia del director de ingenieros, general Reina.

Aun cuando nada se habia acordado á la hora de cerrar esta edicion, es probable que se modifique el itinerario del viaje de S. M. el rey, con motivo de la indisposicion que le ha molestado estos dias, y que adquirió en la travesia por mar.

A propósito de cuanto se viene hablando sobre las exageradas exigencias de algunos actores con respecto á sueldo, es digno de mencion que el eminente actor señor Valero y su esposa la señora Cairon, al firmar su contrato para la próxima temporada con la empresa del teatro Español, han consignado que no percibirán más sueldo que el que prudencialmente les señale la empresa, pues su propósito solo es el de coadyuvar con todas sus fuerzas al levantamiento del arte, sin exigencias ni regalatos.

Hay han sido conducidos al asilo del Pardo, por disposicion del señor gobernador civil 18 mendigos de ambos sexos.

Anoche acudió una concurrencia extraordinaria á los jardines de la plaza de Oriente, donde fue muy aplaudida la gran batalla de los Castillejos, gustando mucho los fuegos artificiales que requiere dicha pieza. Mañana sábado se repetirá esta.

Ya están contratados en el teatro Español para la próxima temporada los primeros actores D. Antonio Vico y D. Mariano Fernandez, tan justamente queridos y apreciados de nuestro publico. También han firmado ya sus escrituras la Sra. Fenoqui, la señorita Contreras y los Sres. D. Alberto Rodriguez, Parreño, Alisedo y Luna, y muy pronto las firmarán tambien los aplaudidos primeros actores D. Antonio Zamora y doña Cándida Dardalla.

Table with 4 columns: DISTRITOS, NATRINO-NATRINOS, INMIGRACIONES, and SALIDA. Rows include Audiencia, Buenavista, Centro, Congreso, Hospicio, Hospital, Inclusa, Latina, Palacio, and Universidad.

MOVIMIENTO DE POBLACION DEL 27. CORRIDO DE LA NOCHE. Si conviene. Palabra de honor.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 23 DE JULIO

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Hacienda.—Real orden disponiendo la conversion en bonos del Tesoro de dos cargas de justicia, procedentes de alcabalas que pertenecieron á la casa de Alambra, y hoy percibe D. José de Calenas y Elias.

Gracia y Justicia.—Real orden nombrando registradores de la propiedad á los aspirantes é quienes se refiere.

Gobernacion.—Real orden dejando sin efecto un acuerdo de la comision provincial de Orense, sobre demolicion de un muro y usurpacion de un terreno comunal en el pueblo de Cuias.

La cotizacion de la bolsa de Paris vino anoche equivocada en un cuartillo por ciento.

El Solfeo ha sido condenado á 50 dias de suspension. Lo sentimos.

Anoche se dijo que el Sr. Posada Herrera habia escrito una carta al Sr. Canovas del Castillo, tan cordial y amistosa como todas las que se han cambiado entre aquellos dos importantes hombres politicos.

El Sr. Polo, ayudante que fué del general Cabrera, ha salido para Valencia con objeto de ultimar asuntos de la familia del general, é inmediatamente marchará á Londres, donde reside la viuda.

Anoche se recibieron telegramas oficiales, anunciando que el rey habia pasado todo el dia de ayer levantado y se encontraba perfectamente de salud. Los médicos creen, por lo tanto, que la afeccion ha desaparecido. S. M. despachó con los ministros y recibió á gran número de personas que estuvieron á felicitarle.

Dice un periódico que el Sr. Orovio es

enemigo declarado de los descuentos que sufren los sueldos de los funcionarios públicos, por que es partidario de que los empleados que haya, estén bien retribuidos.

El gobierno todo es enemigo de los descuentos, pero la necesidad carece de ley.

S. A. el principe Alberto de Mónaco ha lle. ado á Melilla, siendo recibido por las autoridades con los honores correspondientes á su alta jerarquía, y obsequiado con un espléndido almuerzo, un té y una cacería en el campo frontonero.

S. A. se despidió muy complacido y satisfecho de las atenciones de que ha sido objeto por parte de nuestras autoridades.

La direccion de la Deuda llamará desde hoy al cobro de intereses del cuartillo, 1600 carpetas diarias. Actualmente tiene en caja dicho centro más de sesenta millones de reales con destino á dichos pagos.

El señor gobernador civil de esta provincia ha remitido á los alcaldes una circular exhortandolos á que esclarezcan cualquier suceso que pueda relacionarse con la grave alarma que algunos criminales están llevando al seno de familias acomodadas en los pueblos más importantes de la provincia, exigiendoles dinero por medio de anónimos con las más repugnantes amenazas.

A primeros de agosto van á comenzar las obras en el ferrocarril del Noroeste, que han estado suspendidas por largo tiempo.

Dice la Paz que el candidato del señor ministro de Hacienda para el importante puesto de gobernador del Banco de España es el Sr. Echenique, director en la actualidad del Tesoro, cuyo cargo será confiado á un diputado de la mayoría, íntimo amigo del Sr. Orovio.

La segunda parte de esta noticia puede ser cierta.

Ha sido denunciado el periódico de Bilbao, titulado el Vasco-Nabarra.

Segun el Cronista, dábase ayer por seguro en bolsa que el señor ministro de Hacienda dictará una medida encaminada á nivelar el cambio de las subvenciones por ferrocarriles con el del consolidado, para mejorar la condicion que aquellos valores tienen hace algunos años.

Se ha recibido en el ministerio de la Guerra la causa formada al contraalmirante Sr. Martinez Miñalet.

En breve aparecerá una circular encargando á los alcaldes las funciones relativas á la ejecucion de los apremios por contribuciones, que hasta hoy esta-

—El miedo hizo ese milagro. —Como quieras; pero para que dejas de ser crédulo, me alegraría que te saliese al paso la fantasma y te administrase una buena correccion. —No me la dejará dar fácilmente. —¿Es alta la fantasma?—preguntó otro. —Tan alta como un árbol. —¿Se verá de lejos? —Y será blanca como todas las fantasmas? —No, esta dicen que es negra. —¿Negra, negra! entonces será el diablo? —Y algunas empezaron á gritar dando muestra de espanto y á santiguarse. —No hay que asustarse,—dijo el que parecia más animoso,—el diablo se vá en cuanto se le hace la cruz. —Decididamente empieza á creer en el fantasma,—dijo otro. —Pues ya lo creo,—dijo una de las mujeres,—no tenéis mas que estar á media noche cerca del puente ya veis. —No haya miedo; á esa hora prefiero estar en la cama. —Pues á las doce es cuando salen las brujas y los vampiros. —¿Y qué es un vampiro?—esclamó una de las muchachas que escuchaba con gran atencion. —El vampiro es un monstruo, ni hombre ni mujer, que no se alimenta sino de sangre humana, lo matan y resucita, le entierran en la sepultura y por la noche sale de su tumba, recorre el campo, ronda las casitas, y pobre de la jóven que encuentra, porque la sujeta en sus brazos, la lleva á su sepultura y le chupa toda la sangre, dicen que escoge siempre las más bonitas, las más jóvenes y sobre todo las rubias... —¿Oh qué horror!—dijo la muchacha que habia preguntado y que precisamente era la más rubia del grupo. —Yo no creo en fantasmas ni aparecidos, dijo entonces gravemente otro de los hombres; que habia escuchado en silencio;—pero lo que hay de cierto, porque yo lo he visto, es que un ser extraordinario, hombre, mujer ó demonio, vaga por las noches á orillas del rio como un alma en pena. Hace ya tres años, el dia de San Juan Bautista, pesaba yo á las once de la noche cerca de la presa, porque al dia siguiente se casaba un primo mio en Arzenton y queria llevarle truchas para la boda; ya sabéis que á la pesca y á la caza la alienta el ruido, y caminaba yo muy contento, cuando de repente oí cerca de mí quejas y gemidos; creí que debia prestar socorro á un desgraciado, y me dirigí hacia el sitio donde se habian oido los gemidos; pero al acercarme yo se levantó una sombra negra como si saliese de las

entrañas de la tierra; yo pregunté: ¿quién sois? y en lugar de responderme, huyó como el viento entre los árboles... Por un momento creí alcanzarla, y pasó tan cerca de mí que por poco la cecho mano; pero desapareció como un sueño. Desde entonces se habla en el pais de la fantasma. —Precisamente en el dia de San Juan hace diez y nueve años y cuatro dias un hombre fué asesinado por Juan Renaud el matador de lobos,—dijo entonces uno de los labradores más ancianos;—yo me acuerdo; se habló mucho de eso en el pais. ¿Quién sabe si el alma del desgraciado que murió impenitente, se presenta en semejante noche en busca de sufragios? —Pues entonces no hay duda,—dijo la mujer que parecia más miedosa,—es un alma en pena que busca oraciones. —¿Pagado unas cuantas misas,—contestó el escéptico labrador. —Ya basta de hablar de fantasmas; van á dar las diez y en este tiempo á las tres es de día; dejemos las fantasmas corra, por el valle y vámonos á dormir que para eso el buen Dios hizo la noche. Y en animados grupos encamináronse hacia las aldeas donde tenian sus albergues respectivos. El cuarto de Blanca estaba aun iluminado; en cambio el de Santiago Mellier hacia rato que estaba oscuro, los criados de la granja habian recorrido todas las dependencias, y en vista de que reinaba el orden en todas ellas se recogieron. Juan Renaud habia quedado solo en el patio sentado en un banco de piedra... parecia absorto en profunda meditacion como si el diablo de los labradores hubiera desparado otras ideas en su mente. ¿Por qué aquellas apariciones tenian siempre lugar alrededor de San Juan? Juan Renaud recordó entonces aquella mujer desmelonada que habia cruzado por delante de él en demanda de socorro, indicando el pozo donde estaba Rouvenat? ¿No se habia mostrado á los ojos de Edmundo como una verdadera aparición? La habian visto pasar apenas, desapareciendo al punto entre las sombras de la noche... no habia duda aquella era la fantasma que preocupaba á las gentes de Prensacourt. —Los hechos más sencillos,—pensó Juan Renaud,—al pasar de boca en boca se exageran y desfigurán; la imaginacion es la que crea fantasmas. Pensaba bien y entre los aldeanos, sobre todo, las supersticiones es una especie de religion que se perpetúa de padres á hijos. Juan Renaud, sin embargo, veia en aquella aparicion periódica un extraño misterio que necesitaba penetrar

—¿Entonces?... —Espera que Juan Renaud podrá habilitarla. —¿Pobre Blanca!—murmuró tristemente, moviendo la cabeza.—Ye he renunciado hace mucho tiempo á la esperanza de verle, lo mismo que á mi pobre Lucía. ¡Ah! Dios ha sido harto severo para mí... No me quejo, he merecido mi suerte. Escuchame; soy superstitioso, bien lo sabes; hace un instante un cuervo ha pasado por encima de mi cabeza, ha baido sus alas y ha lanzado un chillido estridente... algo malo me va á suceder. —¿Posible es que creas en tales majaderías? —La ancianidad nos vuelve á las supersticiones de la infancia. Pedro, yo moriré sin volver á ver á mi hija... sin conocer á mi nieto... —¿Desecha tan tristes ideas y hablemos de otra cosa. ¿Mañan á tu gusto los trabajos? —Sí, como siempre. ¿Qué prosperidad, qué riqueza!... Los maizales está más altos que yo; los trigos empiezan á inclinarse su granada cabeza... Bajo tu mano inteligente todo fructifica, todo produce. —Es que tú me aconsejas. —¿Para qué?... tu sabes mejor que yo á donde irán á parar todos estos dominios? ¿Quién los cultivará dentro de algunos años? —No faltan buenos labradores en el pais, Santiago, y tus ricos dominios conservarán siempre su prosperidad. —¿Quíbralo Dios y que sus propietarios se acuerden siempre de tí. —¿Por qué hablas de mí? —Porque no sé otro medio de recompensarte. —Si tengo derecho á recompensa, la pondré cuando haya cumplido mi mision. —¿Esperas cumplirla todavia? —Mas que nunca. —¿Cómo dices eso, has sabido algo? —Sí. El rico propietario se estremeció. —Habla, no ocultes nada. —Santiago, mañana antes que te levantes me pondré en marcha para Paris. —¿Mi hija está en Paris? —Ella no sé... á él es á quien voy á buscar. —¿A su hijo? —Sí, ya ves cuan infundados eran tus pronósticos. —¿Y Lucía? —Tenemos á su hijo, ya pensaremos en ella. —Trae tu mano, mira cómo late mi corazón; ¡diez años hace que estaba muerto! Rouvenat creyó que no era prudente hablarle todavia de Juan Renaud y se convino

en que para el continuaría siendo Mardoche el mendigo. Quiso Rouvenat, no obstante, que durante su ausencia Juan Renaud se instalase en su cuarto para estar más cerca de su hija, pero el anciano Juan se opuso. —No,—dijo,—seria causa de asombro para Santiago y para todos los dependientes de la granja, y al provocar su curiosidad les poniamos en camino de aclararlo todo; dormiré en la casa del pastor. Al dia siguiente por la mañana, despues de despedirse de Blanca y estrechar á mano de Santiago, Rouvenat montaba en el cabriolé que debia conducirle á Saint Iren, donde debia tomar el coche-correo que le condujera á la ciudad. —Vuelve pronto,—le habia dicho Santiago al partir,—vuelve con mi hijo. A la hora del almuerzo los criados de la granja y todos los mozos de la labor supieron que Rouvenat habia salido para Paris. Preciso era fuese un asunto muy grave que hiciera á Rouvenat abandonar su vigilancia en aquella época del año. Preguntáronse todos, hicieronse conjeturas, nadie supo encontrar respuesta satisfactoria. La segunda criada de la granja, encargada del establo, una zafia aldeana que bajo apariencia de candidez ocultaba perversos instintos, moströse más curiosa que los otros. Esta muchacha, cuya fealdad física igualaba á la fealdad moral, llamábase Gertrudis; estaba hacia un año en la granja, y se portaba bien en sus obligaciones. Aunque ignorante y adocenada, la zafada y los bigotes rotocidos del bello Francisco habian causado en ella viva impresion. Esto lo apercibió en breve, y si bien la muchacha era fea y zafia, juzgó que podia ser útil de pasatiempo interin se presentaba cosa mejor; la muchacha creyó cuanto él le dijo, y se hizo su esclava. Cuando Francisco salió espulsado de la granja, comprendió que aquella muchacha podria servirle de mucho; la hizo nuevas promesas y continuaron en verse todas las noches en los alrededores de la granja. Gertrudis tenia siempre el oido pronto y la mirada alerta, pero Mellier hablaba poco y Rouvenat no dejaba oír mas que las palabras que queria perder. De este modo, Gertrudis fué espía dentro de la granja é instrumento fiel del bello Francisco.

ban encomendadas á los jueces municipales.

Es probable que la escuadra de instrucción, terminado el viaje régio, toque en el puerto de Lisboa.

La fábrica de cartuchos de dinamita, de Pantilles, cerca de Port-Vendres, ha sufrido una voladura. Han ocurrido desgracias personales.

Se ha dispuesto que la fragata Gero pase á situación económica desde 1.º de setiembre próximo.

El gobierno español hizo presente al de los Estados-Unidos que hallándose en vigor desde 2 de enero de 1876 un nuevo sistema de arqueo para los buques mercantes, estaba dispuesto á admitir en los puertos de la Península y Cuba, sin nuevo arqueo, los buques de los Estados-Unidos en que aquel se haya practicado por el referido sistema, aceptando el tonelaje que se espresó en el certificado de arqueo de los buques americanos, como tonelaje verdadero de los mismos, con tal que se otorgue la misma franquicia á los buques españoles en puertos de los Estados-Unidos.

La comunicación del gobierno español ha tenido, como no podía menos, solución satisfactoria, pues por orden de 11 de julio, comunicada á las aduanas federales, se ha dispuesto por el gobierno de la república que se acepten los certificados fehacientes de arqueo de los buques españoles que lleguen á aquellos puertos y procedan de los de España, indicando el número de sus toneladas, y que se añada á estas las que la ley española deduzca del tonelaje bruto si la ley de arqueos de los Estados-Unidos no autorizara idéntica deducción. Ordinariamente, por el registro puede averiguarse el tonelaje total, y en tal caso será innecesario el arqueo del buque.

Esta es una noticia importante para nuestros navieros y armadores de buques.

Se halla ya en Madrid, de regreso de los baños de Alhama, el conde de Baitou, ministro plenipotenciario de Portugal en España.

La junta de gobierno de la sociedad de Milicianos nacionales, representada por su presidente D. Telesforo Montejo, ha dado las gracias al ministro de la Gobernación por el donativo que ha hecho de 750 pesetas con destino á las viudas y huérfanos de veteranos fallecidos durante el último año.

Ayer circuló el rumor de que los centralistas pensaban celebrar una reunión magna el próximo mes de agosto. Según nuestras noticias, ni magna, ni reunión.

La diputación provincial acordó en su reunión de ayer nombrar un inspector,

dos vigilantes y un escribiente con destino al Hospicio.

Hoy llegará á Madrid de regreso de Arnedillo, el Sr. Albareda.

Los escritorios del Congreso quedarán abiertos á los diputados que continúan en Madrid, aun cuando se haya retirado la franquicia del correo.

En la reunión de la junta directiva del partido moderado, verificada ayer tarde, se tomó por unanimidad el acuerdo de manifestar de nuevo la constante adhesión del partido á la inasistencia y su perfecto acatamiento á todas las decisiones de S. M. el rey. Este acuerdo se transmitirá á los periódicos del partido, de Madrid, en una nueva reunión y á los de provincias, por medio de una circular que redactará probablemente el Sr. Gutiérrez de la Vega y que se remitirá en breve por el correo. La reunión se verificó, como indicamos, en casa del conde de Puñonrostro, y duró cuatro horas y media.

Los directores de Hacienda en su reunión de ayer tarde para tratar sobre las cédulas personales, acordaron declarar que estas son solo obligatorias á los cabezas de familia y que los demás individuos de la misma cuando lo necesiten puedan sacarla sin recargo pero de sexta clase.

Hasta que regrese el general Ceballos que será el día 31 del corriente, no quedarán nombrados los cuatro jefes de brigada y un mariscal de campo que mandarán las tropas que pasan al ejército de Cuba.

Segun noticias telegráficas recibidas en el ministerio de Fomento, se han descubierto en el archivo de Alcalá algunas pinturas murales del primer tercio del siglo xvi, maltratadas, pero de valor histórico y artístico indudable.

Se han dado en seguida las órdenes oportunas para que se ponga á salvo de toda contingencia el nuevo descubrimiento.

El ministerio de la Guerra ha resuelto la suspensión de la reforma del reglamento de espropiación forzosa.

Ha sido aprobado el proyecto de obras de defensa en la frontera francesa por Navarra y Aragón.

Ayer á las ocho y media promovieron una reyerta en la plaza del Progreso dos jóvenes, resultando uno de estos herido de navaja en el cuello, aunque no de gravedad.

El agresor fué puesto á disposición del juzgado de guardia.

Dice la Epoca: «Para evitar que se hagan conjeturas caprichosas, reiteraremos otra vez que

el presidente del Consejo irá á tomar las órdenes de S. M. el rey donde este se encuentre al emprender aquel su viaje de baños.»

Ayer llegó á Madrid en el tren correo de Alicante y Valencia el bravo diestro Salvador Sanchez (Frascuelo).

Aunque en el telegrama que insertamos ayer se decía que solo habia recibido un puntazo en el muslo izquierdo, sin duda para no causar alarma á su familia, es algo más profunda la herida, si bien no ofrece gravedad alguna, continuando el diestro á la hora de cerrar esta noticia, en buen estado.

Los representantes de Alemania é Inglaterra estuvieron ayer en el ministerio de Estado á informarse del estado de salud de S. M. el rey, que se encuentra por fortuna en una situación satisfactoria.

Ayer salió para el extranjero el diputado D. José Ferreras.

Ayer á las seis de la tarde hubo un principio de incendio en una cacharrería de la calle del Ave-Maria, por haberse inflamado una porción de cohetes á cuya venta se dedicaban los dueños. Fué sofocado al momento sin consecuencias desagradables.

Ayer llovió en Pamplona.

Ayer se recibió un telegrama de Gijón dando la noticia de que la princesa de Asturias visitó ayer el pueblo de Luanco, siendo felicitada por todo el vecindario. S. A. hizo la expedición en el vapor Pelicano.

Ayer salió para Valladolid la estimable familia del director de El Popular, Sr. Perillan.

El Diario Español de anoche habla de un programa de los amigos del Sr. Castelar, remitido á la Gaceta de Barcelona, en el cual aconseja la lucha legal en los comicios en cualquier caso de elección. Aunque el colega supone que en esto no están de acuerdo todas las fracciones democráticas, nosotros sabemos que si se tratara de elecciones generales, todos presentarían candidatos.

Hoy continuará la comisión provincial ocupándose de las incidencias de la última quinta. Son seis las que quedan por resolver.

Hemos visto el programa que el ayuntamiento de Badajoz acaba de publicar, estableciendo una nueva feria de ganados en aquella capital que tendrá lugar en los días 17, 18 y 19 del próximo mes de agosto.

El rodeo colocado á la orilla derecha del Guadiana ofrece abundantes pastos y magníficos abrevaderos para el ganado, que se darán gratuitamente, al mis-

mo tiempo que para estímulo de los granjeros la sociedad Económica de Amigos del país y junta de comercio de la capital ofrecen varios premios en metálico, que serán distribuidos por un jurado compuesto de los Sres. D. Antonio Gonzalez y Cuadrado, presidente, en representación del ayuntamiento; D. Manuel María Albarran, de los granjeros; D. José Perez Martínez, de los labradores; un individuo de la junta de comercio y otro de la sociedad Económica.

También se anuncian bailes, fuegos artificiales y dos magníficas corridas de toros que tendrán lugar en los días 15 y 16, con otros espectáculos públicos que no dudamos atraerán gran concurrencia, para cuyo efecto la empresa del ferro-carril de Ciudad-Real á Badajoz establecerá trenes especiales á precios reducidos.

Los periódicos valencianos, recibidos hoy, se ocupan con preferencia de la cogida de Frascuelo que describen del siguiente modo:

Lidiábase como cuarto el sexto toro de los anunciados, de nombre Limonero, colorado, boci-negro y flaco, tarde á la suerte de pica y querencioso de la gente de á pie. Salvador, tras seis pases con la derecha, cuatro al natural y uno de pecho, le pinchó una vez, pasó sin herir dos veces y, después de otro pinchazo, fué arrollado contra la barrera siendo cogido por la res y volteado, cayendo de espaldas sobre el bicho, lo cual le ocasionó una herida de dos pulgadas de estension en la parte interna del muslo izquierdo, privándole, bien á su pesar, de continuar la lidia. Lagartijo cogió enseguida el estoque romatando á la fierra de un magnífico volapié.

Segun el parte facultativo, dicha herida es contuso-dislacerada, situada en la cara interna del muslo izquierdo y union del tercio superior y medio, dirigida oblicuamente hacia arriba y fuera, interesa en una estension de cinco centímetros la piel, tegido celular, aponeurosis, músculo recto interno, desgarrado en alguna estension, ofreciendo una abertura á la entrada elíptica de tres centímetros en su mayor diámetro, que es vertical. Presenta además dos ligeras tescoraciones en la frente y lado izquierdo. No ofrece notable gravedad, salvo los accidentes que puedan sobrevenir.

Mientras se practicó la cura de primera intención, el diestro estuvo muy sereno, fumando y hablando con la gente que le rodeaba.

El Sr. Metra continúa dando pruebas de su deseo de complacer al público ofreciendo novedades en los conciertos del jardín del Buen Retiro. En el de anoche dió á conocer por primera vez en Madrid la obra de Pere Guillard de H. Rebor y sinfonia de Lalla Ronch, de Policiano David, además de la marcha de La damnation de Faust, de Berlioz y la obertura de Le roi de Lahore, de Massenet, que tambien habia dado á co-

nocer por primera vez en uno de los conciertos anteriores. Los que aseguran no hacer mucho que era difícil encontrar novedades musicales para nuestro público, ya estarán convencidos de que se puede dar más variedad de la acostumbrada á los conciertos.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 27. Han llegado al Cáucaso, segun telegrama de San Petersburgo, importantes refuerzos de tropas rusas. Fuerzas rumanas ocupan los campos de Rahova y Nicópolis. Rusia ha llamado á las armas á la 12.ª reserva.

Viena, 27. El ex-gran visir Midhat-bajá, que habia ofrecido sus servicios al sultan, ha sido llamado por este á Constantinopla. Es falso que dos representantes del sultan hayan marchado á conferenciar con el sultan.

Londres, 27. Inglaterra dispone con premura su artillería de campaña.

Bruselas, 27. Cien mil soldados rusos amenazan á Raustchak.

Berlin, 27. Rusia ha llamado á las armas á todas las reserva de la landwehr. —Centro telegráfico.

Constantinopla, 27. Se considera inminente la caída del gran visir.

Viena, 27. Un despacho de Plombières confirma la noticia de que Midhat-bajá fué llamado repentinamente por el sultan y que á las 10 salió de dicha población.

Nueva-York, 27. Ha ocurrido un sangriento conflicto en Chicago con motivo de las huelgas. Esto no obstante se considera próximo el fin de estas.

Los operarios de los ferro-carriles del Erie y de Nueva-York central han vuelto á sus trabajos aceptando la reduccion de salarios propuesta por las compañías. —Fabra.

Paris, 27. En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés, á 70-85. El 5 por 100 francés, á 107-80. Exterior español, 10 5/8. Interior, 60. Consolidados ingleses, 94 1/2. En el bolsin se han hecho: Exterior español, 10 9/16. Amortizable, 22 3/16. Interior español, á 10 3/16. Amortizable, 60.

Ayer quedó el consolidado en el bolsin á 11-30 á la liquidación y 11-40 á fin del próximo.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA Mayor, 120, Madrid.

VI.

LA VELADA.

Después de un día espléndido, el sol fué á ponerse en un lecho de púrpura y oro, enviando una última caricia á los árboles, á las flores y los frutos.

Era el primer instante del crepúsculo, esa vaga claridad mensajera de la noche y ya algunas estrellas más osadas empezaban á marcarse tímidamente en el azul del cielo. Hacía el Este, la línea de montañas cortaba el horizonte coronada de blancos vapores, entre los que destacaban luces fosforescentes. Los pájaros volaban á sus nidos escondidos entre las ramas de los árboles y los insectos buscaban también su lecho en el seno de una flor ó escondidos entre la yerba.

Oíanse por doquiera risas, canciones, dichos joviales de los labradores que regresaban de sus faenas y cuando callaban las voces humanas oíase el concierto de la naturaleza que con inciertos rumores parece elevar un himno al Creador en el crepúsculo de la tarde.

Los labradores volaban del trabajo y los segadores, las espigaderas, todos los mozos y mozas dependientes de Senilhon regresaban como un verdadero y ordenado ejército, ostentando cada cual su instrumento de labranza en la mano; este la hoz, aquella el viento y cada cual fué depositando su arma provechosa en ordenada simetría junto á las paredes del patio.

Entre las mujeres las habia jóvenes y lindas: como no tenían que temer ya á los rayos del sol llevaban la cabeza y los brazos desnudos, los hombros cubiertos con su camisa cerrada por un cordón, el peinado descompuesto y su único lujo puede decirse que consistía en las sayas á listas de colores que Pedro Rouvenat les regalaba todos años al empezar los trabajos de la recolección. Todas parecían alegres, animadas, presentando un animado grupo, digno de un pintor de escenas campestres.

Después de la cena que se sirvió en la gran sala baja, todo el mundo se reunió en el patio porque la noche estaba hermosa y hombres y mujeres hablaban y reían sin prisa de partir hacia Fremicourt que estaba bien cerca de la granja y no inspiraba miedo el camino en tan hermosa noche.

Santiago Mellier se presentó á ellos llevando del brazo á su querida Blanca y mozos y mozas les rodearon colmándose de alabanzas y de bendiciones, mientras Juan Renaud, que lo contemplaba todo desde un rincón del patio, enjugaba lágrimas de ternura.

Pasado el primer momento de caluroso entusiasmo, Santiago Mellier exclamó dulcemente:

—Y bien, hijos míos, ¿estais satisfechos de vuestro día?

—Ya lo creo,—dijo el más antiguo de los segadores,—el sol se apresura á darnos trabajo, las espigas caen dócilmente á nuestros pies, y mañana, señor Santiago, tendremos todas vuestras mieses convertidas en haces de trigo.

—Bien, bien, me agrada veros tan satisfechos, de tan buen humor.

—El buen humor no falta, y aun le tendríamos mejor si estuviera aquí el señor Pedro.

—El buen Pedro, hijos míos, ha tenido necesidad de ir á París, donde le llamaba un asunto urgente.

—Ya nos lo figuramos; pero hubiera podido dejarlo para mañana.

—¿Queriais algo de él esta noche?

—Ya lo creo.

—Si el anciano Mellier puede reemplazarle, decid lo que querais.

—¡Fíjole! Que mañana es San Pedro, y en tal noche, después de cenar, el señor Pedro nos ofrece siempre un trago por ser su día.

—Y yo tambien os lo daré: aunque no está Rouvenat, las bodegas de Santiago Mellier están siempre dispuestas á festejar la velada de San Pedro. Blanca, hija mía, manda que suban borgoña del más añejo y unas tortas para estas buenas gentes.

—¡Viva la noche de San Pedro! ¡Viva Santiago Mellier!—gritaron los honrados labradores.

Un instante después hombres y mujeres estaban en torno de la larga mesa que habia sido cubierta instantáneamente por Blanca y las criadas, con tortas, queso y miel.

Juan Renaud tambien estaba allí apoyado en un rincón, siguiendo con la vista á su hija que era el alma de la fiesta, y quizá la presencia de su padre no era estraña á la alegría que animaba los ojos de la niña.

Como Juan Renaud, Santiago Mellier permanecía en pie y contemplaba con deleite aquel cuadro sencillo y conmovedor.

Blanca tomó un vaso, sirvió vino y le presentó al rico propietario.

—Antes á Mardoche, hija mía; creo que no se negará á brindar con estas buenas gentes á la salud de Pedro Rouvenat.

Juan Renaud tomó con mano trémula el vaso que le presentaba su hija y dijo:

—Sí, brindo á la salud de Pedro Rouvenat y á la vuestra, señor Santiago, y á la prosperidad de Senilhon, que ofrece bienestar á tantas familias.

—Habeis hablado bien, viejo Mardoche,—

dijo uno de los labradores más ancianos. Camaradas, ¡viva nuestro amo, viva la señorita Blanca, viva Senilhon!

Entonces se levantó una mujer y dijo:

—Nuestro amo suele decir que no hay fiesta sin canciones, y yo he oído que la señorita Blanca canta como un ruiseñor. ¿No la dariais permiso para que cantase algo?

—¿Por qué no? Blanca, hija mía, complácese á estas buenas gentes, es la fiesta de tu padrino.

Entonces Blanca, turbada y encarnada como la amapola, cantó con voz fresca y buena entonación el siguiente romance:

El Señor es quien nos manda los rayos del sol, que dan los racimos en otoño, las espigas en San Juan; y cuando brotan las flores par á par y cien á cien, mirar en ellas debemos la mano de Dios tambien. Por eso cuando veo las pruebas de su amor, cánticos de alabanza olovo hasta el Señor.

Cada gota de rocío en grano se ha de tornar sobre la flor en brillante y acaso perla en el mar; que Dios que quiso en el cielo tanta estrechita poner, supo de lo más humilde lo más provechoso hacer. Por eso cuando veo las pruebas de su amor, cánticos de alabanza olovo hasta el Señor.

Dios cuida del pajarillo que entre el ramaje anidó; premia al labrador honrado que bien su tierra labró, y si el pobre y triste logran su oracion hasta el alzar á su acogido espíritu sabe consuelo enviar. Por eso cuando veo las pruebas de su amor cánticos de alabanza olovo hasta el Señor.

Aplausos y felicitaciones estallaron al concluir la joven de cantar.

—¿Estais contento, padre?—preguntó á Santiago Mellier.

—¡Has cantado como un ángel!

Y después se dirigió á Juan Renaud al que dijo en voz baja con sin igual ternura:

—Para vos he cantado, padre mio.

Cantaron después algunas otras mozas coplas populares del país, lució su habilidad uno de los mozos que tenia cierta fama en las rondas del pueblo, apuraron lo último

que en las botellas quedaba y por fin se dió la orden de partir.

Juan Renaud salió el último y al poner el pie en el umbral de la puerta, Blanca estrechó furtivamente su mano y le dijo:

—Hasta mañana, pensaré en vos toda la noche.

VII.

LA FANTASMA.

La noche habia cerrado, y el firmamento espléndidamente tachonado de estrellas, prestaba esa vaga luz propia de las hermosas noches de verano.

El aire estaba impregnado de perfumes y la luna esparcía dulce claridad.

Los labradores agrupados en el patio disponíanse á partir, cuando de repente una lechuzca dejó oír su chillido lúgubre y penetrante.

Las mujeres se acercaron, temerosas las unas á las otras.

—¿Qué os sucede?—exclamó riendo uno de los hombres.

—¿No habeis oído?

—Sí, una lechuzca.

—Si estuviera sola no volvia á Fremicourt de miedo.

—¿Tan cobardo eres?

—Pues yo digo lo mismo,—repuso otra de las mujeres,—yo no pasaba de noche el camino aunque no fuera más que por el miedo de encontrarme con la fantasma.

—¿Estais locas? Ya hace un poco de tiempo que hablais de fantasmas. ¿Acaso estamos en tiempos de aparecidos?

—¡Ojalá no fuera verdad!

—Creeré en ello cuando las ranas pongan huevos.

—Porque tú eres un desalmado que no crees en nada; preguntáoselo al padre Martín, que lo ha visto.

—Y al hijo de Matías.

—Hombre, tendria gusto de encontrarme con la fantasma.

—No digas tal; te derribaria de un soplo y te dejaria amarillo por el resto del año.

ALMANAQUE.

SANTOS DE HOY.

San Victor, papa y mártir. Fue africano de nacion, y por su eminente virtud y talento mereció ser santificado en la silla de San Pedro.

ARBITRIOS MUNICIPALES

La recaudacion obtenida en el dia de ayer por derechos de consumo, tránsito y mercaderías no gravadas, es la siguiente:

Table with columns: Puntos de recaudacion, Pesetas, Puntos de venta, Pesetas. Lists various provinces like Toledo, Segovia, etc.

Madrid 27 de julio de 1877.—El alcalde, marqués de Torneros y viudo del Villar.

AYUNTAMIENTO DE MADRID.

En cumplimiento de lo dispuesto en el real orden de 17 del actual, de lo prevenido en el art. 62 de la ley municipal vigente, y de conformidad con la base 9.ª del decreto de las Cortes...

ADMINISTRACION ECONOMICA.

Comision especial de evaluacion y repartimiento del cupo de contribucion territorial de Madrid y su término.—El repartimiento de la contribucion de inmuebles, cultivo y ganaderías de esta capital y su término...

BOLSA.—COT. OFIC. DEL 27 DE JULIO.

Table with columns: Fondos públicos, Uts. pro-cios. A, B, C, D, E, F, G, H, I, J, K, L, M, N, O, P, Q, R, S, T, U, V, W, X, Y, Z.

CAMBIOS

Table with columns: Lugar, Tipo de cambio, Valor.

CAJA GENERAL DE DEPOSITOS.

Habiéndose estraviado un resguardo de depósito expedido por esta caja central con fecha 26 de setiembre de 1870 y los números 22727 de entrada y 18131 de registro...

no a su legitimo dueño, quedando dicho resguardo sin ningun valor ni efecto...

Esta direccion general ha acordado los pagos que se expresan a continuacion para el dia 30 del corriente, de diez a dos de la tarde.

Esta direccion general ha acordado que el dia 30 del actual, de diez de la mañana a dos de la tarde, se verifique la entrega de los nuevos títulos y residuos de deuda amortizable al 2 por 100 interior...

Esta direccion general ha acordado los pagos que se expresan a continuacion para el dia 30 del actual de diez a dos de la tarde.

Intereses de resguardos no depositados.—Primer semestre de 1877.—Facturas n.ºs. 631 al 763 de señalamiento.

CUARTOS DESALOJADOS.

Bolsa, 12, 2.º Caballero de Gracia, 24, 3.º Colegiata, 8, bajo, Comodoro, 21, 2.º Correo, 4, 2.º Costanilla de San Pedro, 5, pral. Desengaño, 10, quintuplicado, 3.º y 4.º Embajadores, 60, 3.º Escalinata, 21, 3.º Espirito-Santo, 14, 2.º Jesús y María, 4, 3.º decha. Lechuga, 4, pral. Lobo, 9, 4.º n.ºm. 8. Lobo, 27, 2.º decha. Mayor, 91, 4.º Palma, 25, pral. Pozo, 12, principal, Plaza del Progreso, 3, 4.º, n.ºm. 3, Plaza del Alamo, 8, 2.º Preciados, 26, 1.º Izqda. Ruda 6, pral. Ruda, 16, pral. San Cipriano, 1, 2.º San Juan, 3 y 5, 4.º Tesoro, 10, 2.º Tribulete, 12, 4.º Tudescos, 32, 3.º Izqda.

CULTOS.

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Comendadoras de Santiago, donde se celebrará al apóstol Santiago con misa mayor y sermón, y por la tarde completas y reserva.

CORREO CENTRAL.

Cartas detenidas por falta de franqueo en el dia 26 de julio de 1877. 747 Ambrosio Diaz, Belmonte. 748 Antonio Villanueva, Alcalá de Henares.

773 Romualda Gallardo, Escalonailla. 777 Segundo Fando, Dierves. Madrid 27 de julio de 1877.—El administrador, Martín Botella.

DIRECCION DE LA DEUDA.

Secretaría.—Los interesados que presentaron en esta direccion general los títulos de la renta perpetua exterior al 3 por 100 de la emision de 1856, y cuyas facturas de presentacion están señaladas con los números 72 a 76 y 78 a 99 inclusive...

INTERESADOS.

- 1 D. Nicolás Nieto. 3 D. Manuel Alonso. 14 D. Ramon Florio. 22 D. Juan de Zabala. 26 D. Fermín Ruiz. 55 D. Eduardo Corredor. 69 D. Aquilino Garcia.

El interesado que a continuacion se expresa podrá presentarse el dia 28 del corriente, de dos a tres de la tarde, en la tesorería de esta direccion general a recibir el importe liquido de las proposiciones que le fueron admitidas en la sexta subasta de valores de la Deuda verificada en los dias 3 y 4 de enero del año último.

Esta direccion general ha dispuesto que el dia 28 del corriente se satisfaga en la tesorería central a los contratistas por servicios de guerra, obras públicas y otros conceptos, el resto de los créditos comprendidos en la relacion del 7.º grupo, tercera cuarta parte, con el número 163 de presentacion los números 164 al 168 y parte del 170.

DIRECCION DEL TESORO.

Esta direccion general ha dispuesto que el dia 28 del corriente se satisfaga en la tesorería central a los contratistas por servicios de guerra, obras públicas y otros conceptos, el resto de los créditos comprendidos en la relacion del 7.º grupo, tercera cuarta parte, con el número 163 de presentacion los números 164 al 168 y parte del 170.

GOBIERNO MILITAR.

ORDEN DE LA PLAZA.—Oficial general de dia: Excmo. Señor brigadier D. Juan M. Ibarreta.—Servicio para el 28 de julio.—Parada: los cuerpos de la guarnicion.—Jefe de dia: señor comandante del 2.º de Ingenieros D. Vicente Merquena.—Visita de hospital: Cataluña, cuarto capitán.—Reconocimiento de provisiones: 4.º montado, tercer capitán.—Oficial de vigilancia a las órdenes del señor jefe de dia: 4.º montado.

Los señores jefes y oficiales del ejército que se hallan de reemplazo ó excedentes en esta provincia a causa de heridas recibidas en campaña, pueden presentarse en el hospital Militar desde el dia 28 del corriente y sucesivos con objeto de sufrir el reconocimiento facultativo que está prevenido por la superioridad en el concepto de que los que no puedan verificarlo por impedirsele la gravedad de sus heridas, pasarán a cargo al director de dicho establecimiento con objeto de que tenga lugar el referido acto a sus respectivos domicilios.

MATADERO DE AYER.

Table with columns: Vacas, Carneros, Corderos, etc. and their respective counts.

RESES DEGOLLADAS.

Table with columns: Número, Tipo de reses.

RENTAS ESTANCADAS.

Lo que se anunció al público para su conocimiento.—Madrid 27 de julio de 1877.

RENTAS ESTANCADAS.

En los sorteos celebrados en este dia, en la forma prevenida por Real orden de 19 de febrero de 1862, para adjudicar el premio de 625 pesetas concedido a las huérfanas de militares y patriotas muertos en la pasada guerra civil...

d. de carnero, de 0'00 pts. por arroba 0'65 pts. la libra y a 1'15 el kilogramo.

Id. de ternera, de 0'00 a 0'00 pts. por arroba, de 0 a 00 pts. la libra, y de 0'00 00'00 el kilogramo. Id. de cordero, a 0'00 pts. por arrobas, a 0'00 pts. la libra, y a 0'00 el kilogramo.

INTERESADOS.

- 1 D. Nicolás Nieto. 3 D. Manuel Alonso. 14 D. Ramon Florio. 22 D. Juan de Zabala. 26 D. Fermín Ruiz. 55 D. Eduardo Corredor. 69 D. Aquilino Garcia.

El interesado que a continuacion se expresa podrá presentarse el dia 28 del corriente, de dos a tres de la tarde, en la tesorería de esta direccion general a recibir el importe liquido de las proposiciones que le fueron admitidas en la sexta subasta de valores de la Deuda verificada en los dias 3 y 4 de enero del año último.

Esta direccion general ha dispuesto que el dia 28 del corriente se satisfaga en la tesorería central a los contratistas por servicios de guerra, obras públicas y otros conceptos, el resto de los créditos comprendidos en la relacion del 7.º grupo, tercera cuarta parte, con el número 163 de presentacion los números 164 al 168 y parte del 170.

DIRECCION DEL TESORO.

Esta direccion general ha dispuesto que el dia 28 del corriente se satisfaga en la tesorería central a los contratistas por servicios de guerra, obras públicas y otros conceptos, el resto de los créditos comprendidos en la relacion del 7.º grupo, tercera cuarta parte, con el número 163 de presentacion los números 164 al 168 y parte del 170.

GOBIERNO MILITAR.

ORDEN DE LA PLAZA.—Oficial general de dia: Excmo. Señor brigadier D. Juan M. Ibarreta.—Servicio para el 28 de julio.—Parada: los cuerpos de la guarnicion.—Jefe de dia: señor comandante del 2.º de Ingenieros D. Vicente Merquena.—Visita de hospital: Cataluña, cuarto capitán.—Reconocimiento de provisiones: 4.º montado, tercer capitán.—Oficial de vigilancia a las órdenes del señor jefe de dia: 4.º montado.

Los señores jefes y oficiales del ejército que se hallan de reemplazo ó excedentes en esta provincia a causa de heridas recibidas en campaña, pueden presentarse en el hospital Militar desde el dia 28 del corriente y sucesivos con objeto de sufrir el reconocimiento facultativo que está prevenido por la superioridad en el concepto de que los que no puedan verificarlo por impedirsele la gravedad de sus heridas, pasarán a cargo al director de dicho establecimiento con objeto de que tenga lugar el referido acto a sus respectivos domicilios.

MATADERO DE AYER.

Table with columns: Vacas, Carneros, Corderos, etc. and their respective counts.

RESES DEGOLLADAS.

Table with columns: Número, Tipo de reses.

RENTAS ESTANCADAS.

Lo que se anunció al público para su conocimiento.—Madrid 27 de julio de 1877.

RENTAS ESTANCADAS.

En los sorteos celebrados en este dia, en la forma prevenida por Real orden de 19 de febrero de 1862, para adjudicar el premio de 625 pesetas concedido a las huérfanas de militares y patriotas muertos en la pasada guerra civil...

1874 a las huérfanas de militares y patriotas muertos a manos de los partidarios del absolutismo desde 1.º de octubre de 1863, y cinco de 125 pesetas cada uno asignados a las doncellas acogidas en el Hospicio y colegio de la Paz de esta corte, han resultado agraciadas las siguientes:

HUERFANAS. Premio 1.º de 625 pesetas.—Doña Maria Rich y Luchi, hija de D. Juan miliciano nacional de Vinaroz, muerto en el campo del honor.

Premio 1.º de 125 pesetas.—Felisa Fail de Mojo de Angel, del Hospicio. Idem 2.º de id.—Maria del Patrocinio Rubio de Dolores, de id.

TESORERIA CENTRAL.

De orden de la direccion general del Tesoro, el dia 28 del corriente, de diez de la mañana a dos de la tarde satisfará esta tesorería central las facturas de cupones de bonos y de bonos amortizados de los siguientes vencimientos:

De 30 de junio de 1869, factura número 5 del registro, importante 15 pesetas. De 31 de diciembre de 1869, factura número 6 del registro, importante 15 pesetas.

De 30 de junio de 1870, factura números 6 del registro, importante 15 pesetas. De 31 de diciembre de 1870, facturas números 2836 de presentacion y 9 y 10 del registro importantes 255 pesetas.

De 30 de junio de 1871, facturas números 2482 de presentacion y 7 y 8 del registro, importantes 255 pesetas. De 31 de diciembre de 1871, factura números 2491 de presentacion y 8 del registro importante 440 pesetas.

De 30 de junio de 1872, facturas números 104, 2172 y 2121 de presentacion y 33 a 35 del registro importantes 1575 pesetas. De 31 de diciembre de 1872, factura números 416, 1834 y 2287 de presentacion y 72 a 74 del registro importantes 1920 pesetas.

De 30 de junio de 1874, facturas números 1054 de presentacion y 81 del registro, importantes 240 pesetas. De 31 de diciembre de 1874, facturas números del 2836 al 2692 de presentacion importantes 1575 pesetas.

De 30 de junio de 1875, facturas números 2658, 2731, 1662 y 2625 de presentacion y 365 al 368 del registro, importantes 3315 pesetas. De 31 de diciembre de 1875, facturas números 2823 al 2844 de presentacion, importantes 10800 pesetas.

De 30 de junio de 1876, facturas números 1541, 1442, 869, 1369, 247, 1508, 1595, 1535, 1607 y 1523 de presentacion y 141 al 150 del registro y del 1792 al 1815 de presentacion, importantes 30345 pesetas. De 31 de diciembre de 1876, facturas números 1165, 502 y 187 de presentacion y 56 a 58, del registro, importantes 8010 pesetas.

De 30 de junio de 1876, facturas de la segunda serie, números 418, 445, 449, 417 y 339 de presentacion y 46 al 50 de registro, importantes 2250 pesetas. De 31 de diciembre de 1876, segunda serie, factura números 568 y 154 de presentacion y 15 y 16 del registro y 301 al 306 de presentacion, importantes 2538 pesetas.

Y las factura número 1419 de presentacion y 50 del registro, sorteo de 30 de diciembre de 1872, importante 1000 pesetas. Madrid 26 de julio de 1877.—El tesorero central, Francisco de Goicoechea. R-1

TEATROS.

PRINCIPE ALFONSO.—Compañía Ardoriosa.—9.—T. impar.—Por un anuncio!—Los juegos aéreos ó los trapecios volantes, por los gimnastas españoles señores Torres y Las Heras.—Los Madriles! JARDINES DEL BUEN RETIRO.—9.—El Prado de noche.—Las mesinesas. baile.—Frasquito Barbales.—Intermedios por la banda de ingenieros. TEATRO DEL PRADO.—8.—El baron de la Castaña.—Soirée de Cachupin.—Llamada y trona. INFANTIL.—8 1/2.—Lo de abajo arriba. Yo de arriba abajo.—La siripanta Camila.—Almacen de criadas.—Fray Gerundio, Tirabuzo y Fray J. Ibarra.—Baile. JARDINES DE LA PLAZA DE ORIENTE.—9.—Sesto concierto estrordinario por las dos bandas del 1.º y 2.º regimientos de ingenieros, dirigidas por los Sres. Maimó y Roig. CIRCO DE PRICE.—9.—Granada y variada funcion de ejercicios cuerdas y gimnásticos por los principales artistas de la compañía, y los Tres trapecios por el célebre eimnasia Mr. Onra. CAPELLANES.—8.—Gran panorama americano.—Cabinete reservado. JARDINES DE LA ALHAMBRA.—Gran baile campestre de la noche a 3 de la madrugada. LA COMPLACIENTE.—Gran baile de 9 de la noche a la madrugada.

